

Skitour Alvier am Samstag 21. Februar 2015



Tourenleiter: René Langenegger

Anzahl Teilnehmer: 4

Datum, Ziel: Sonntag 21. Februar 2015

Talort: Sevelerberg, Hüseren

Abmarsch .. Rückkehr: 7:30 Uhr .. 10:30 Uhr

Anreise mit: 1 Auto

Abfahrt in Altstätten: 07:00 Uhr

Zusammenfassung: 4 Skitourengänger im Föhnsturm...

Tourenbericht:



Guten Mutes starteten wir um 7.30 bei Hüseren um auf den Alvier zu steigen. Der starke Föhn hatte den Schnee noch nicht aufgeweicht und das Wetter sollte noch bis Mittag halten.

Kaum kamen wir aus dem Schutz des Waldes heraus, spürten wir die kräftigen Windstöße des Föhnes.

Mit jedem Höhenmeter schützten wir uns mehr vor dem Wind, bis bei Karl und Michelle keine Haut mehr sichtbar war.



Demokratisch stimmten wir auf 2000m ab, ob wir umkehren sollten. Einstimmig entschlossen wir noch weiter hoch zu steigen.

50 Höhenmeter später in einer Mulde unter dem Alvier war dann endgültig Schluss – Der Wind hatte Michelle zu Boden geworfen.

Also umkehren ohne Gipfel und Mittagspause. Die Abfahrt im unregelmässigen, hartgepressten Plattenpulver war Genuss pur... ☺



Im Gemsli genossen wir zum Abschluss Kaffee, Kuchen, Berliner und vieles mehr. Alle jedoch froh doch etwas draussen gemacht zu haben.

Teilnehmer:

Oliver Benz, Karl Eugster, Michelle (Gast) und René Langenegger